

# 宝達山

目指す児童像

☆よく考える子

☆思いやりのある子

☆たくましくやりぬく子

## 1 1学期、ありがとうございました 1

1学期の授業も今日で終了いたします。この間、保護者の皆様、地域の皆様にはいろいろな形でお世話になりました。本当にありがとうございました。おかげで、子ども達は安心して伸び伸びと学校生活を送ることができました。

さて、これから夏休みに入ります。子ども達には楽しく有意義な夏休みを送ってもらいたいと願っています。そのためには、目標を立て、規則正しく生活することが大切です。保護者の皆様には、お子様の「早寝」「早起き」「朝ごはん」をよろしくお願ひしたいと思ひます。

また、交通事故や水難事故、熱中症等の事故に巻き込まれないように、日頃から安全に関する声かけをお願いします。地域の皆様におかれましても、子どもの危険な行為や行動を見たときには、注意や声かけをお願いいたします。

子ども達が安全に安心して過ごせるように、ご協力をお願いいたします。

### <交通安全子供自転車石川県大会>

7月8日(日)に県産業展示館で、第50回の交通安全子供自転車石川県大会がありました。

結果は宝達小学校Aチーム(宮本拓武,山田ななみ,水野瑛史,山田悠陽)が2位, Bチーム(上本心華,高木萌々菜,川端元稀,北心音)は17位, 個人では, 山田悠陽さんが2位, 宮本拓武さんが5位, 山田ななみさんが6位, 上本心華さんは敢闘賞というすばらしい成績でした。

8人とも張り詰めた雰囲気の中で緊張しながらも最後までしっかりと競技を行っていました。このような体験は滅多にできるものではなく、生涯、よき思い出として心に残ることでしょう。

好成績を収めることができ、貴重な体験ができたのは、これまで熱心に指導して下さった交通安全協会の方々や警察署員の方々、地域の方々のおかげです。心から感謝申し上げます。ありがとうございました。



## <避難訓練：起震車と煙道体験>

7月11日（水）に避難訓練（起震車体験・煙道体験）を行いました。起震車による地震避難行動を3～6年生が、煙道体験装置による火災避難行動を1～6年生が体験しました。強い揺れの実体験や煙の中での避難の難しさを実感したようです。地震の時には、とにかく落ち着いて素早く机の下などに避難する等の行動をとること、視界の悪い煙の中では、姿勢を低くし、ハンカチで口鼻を覆い、壁に触れながら出口まで避難することを学びました。



## <防犯教室：不審者対応避難訓練>

7月17日（火）に不審者対応避難訓練を行いました。羽咋警察署から3名の警察の方に来ていただきました。不審者が子ども達に巧みに声をかけ連れ去ろうとする様々なパターンを想定し、子ども達が取るべき行動を学びました。不審者に対しての取るべき行動の基本は「いかのおすし」（いか＝知らない人についていかない の＝他人の車に乗らない お＝大声を出す す＝すぐに逃げる し＝何かあったらすぐ知らせる）であることを再確認しました。



**【お願い】 学校閉庁日(8/14～16)に緊急に連絡が必要な場合は  
町教委(29-8300)へお願いいたします。**